

## **MEDIO MILLAR DE ESCOLARES PARTICIPA EN LA IX FIESTA DEL MINIBASKET**

**Vva. De la Cañada, 29 de abril.-** El Pabellón Cubierto del Polideportivo Santiago Apóstol se convierte, por noveno año consecutivo, en el escenario de la novena edición de la Fiesta del Minibasket que tendrá lugar los días 4 y 7 de mayo.

La iniciativa promovida por el Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada con la colaboración de la Concejalía de Juventud y Deportes, la Universidad Alfonso X El Sabio y la Federación Madrileña de Baloncesto- tiene como objetivo fomentar el Baloncesto entre la población escolar.

### **De 8 a 11 años**

En la Fiesta del Minibasket, van a participar alrededor de 500 escolares con edades comprendidas entre los 8 y los 11 años. A partir de las 10:00 horas y divididos por equipos, realizarán distintos juegos y actividades que les enseñarán las principales técnicas del Baloncesto así como a descubrir sus habilidades para la practica de esta disciplina deportiva.